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DELIBERAZIONE N. 28 DEL 31/07/2021

OGGETTO: Comunicazioni del Sindaco

L'anno 2021 ,  il  giorno trentuno del  mese di Luglio alle  ore 10:30,  nella  sala  adunanze 
consiliari  convocato  per  disposizione  del  Sindaco,  con  avvisi  inviati  all'indirizzo  Posta 
Elettronica Certificata (PEC) di ciascun Consigliere, si è adunato il Consiglio Comunale in seduta 
Pubblica Straordinaria di Prima convocazione.

Sono convenuti i Signori Consiglieri:

Cognome e Nome Presente Cognome e Nome Presente
GIULIANI FAUSTO PRESENTE ABBALLE DAMIANO PRESENTE
BARTOLI RICCARDO PRESENTE CASCIA GIORGIO PRESENTE
SANTORO VINCENZO ASSENTE POCHESCI FABIO PRESENTE
CAPPELLINI MARCO ASSENTE ROMAGNOLI CRISTIAN PRESENTE
QUAGLIA SERENA PRESENTE GELPI ALESSANDRO ASSENTE
DEL SIGNORE ELEONORA ASSENTE PERFILI SARA PRESENTE
DE FILIPPIS VALERIA ASSENTE

Totale Presenti 8 Totale Assenti 5

Essendo  legale  il  numero  degli  intervenuti  dichiara  aperta  la  seduta  per  la  trattazione 
dell’oggetto sopra indicato.

Risultato che gli intervenuti  sono in numero legale

  - Presiede il Signor   FAUSTO GIULIANI   nella sua qualità di  Presidente
  - Assiste DOTT.SSA ROSA MARIANI la quale provvede alla redazione del presente verbale. 
La seduta è pubblica.
  - Nominati scrutatori i Signori: 

               Il Presidente dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto regolarmente  
iscritto all’ordine del giorno, premettendo che, sulla proposta della deliberazione:

Premesso che la presente delibera non necessita di pareri in quanto atto di indirizzo politico 
(art. 49 comma 1 D.Lgs. 267-2000);



Comunicazioni  del  Sindaco Sindaco  Fausto  Giuliani, assunta  la  presidenza  del  Consiglio, 
dichiara aperta la seduta e introduce il primo punto iscritto all’ordine del giorno.

L'intervento, come anche tutti quelli della seduta è oggetto di ripresa video  con un sistema  che ne consente  
la  visione  sul  canale  youtube  e la  pubblicazione  nell'apposita  sezione  del  sito  ufficiale  del  Comune di  
Colonna dedicata all'archivio delle registrazioni video consiliari. 
La discussione è riportata nel verbale di resoconto stenotipato allegato al presente atto e da intendersi quì  
integralmente richiamato. 

Entra in aula il Consigliere Del Signore Eleonora.
Consiglieri presenti n. 9, Consiglieri assenti n. 4

Il Sindaco Fausto Giuliani rivolge un pensiero ad Andrea De Massimi volontario della Protezione 
Civile Gruppo Pegaso di  Colonna venuto a mancare nei  giorni  scorsi  e del  quale in questo 
preciso momento si  stanno celebrando i  funerali,  rinnova le  condoglianze alla famiglia e a 
nome di tutti lo ringrazia per tutto l'operato svolto per la nostra Comunità.

Chiede altresì  la sospensione del Consiglio Comunale per 30 minuti.

Alle ore 11:30 riapertura del Consiglio Comunale.

Secondo appello: 
Consiglieri  presenti  n.  10 (Giuliani,  Bartoli,  Cappellini,  Quaglia,  Del Signore, Abballe, Cascia, 
Pochesci, Romagnoli e Perfili) 
Consiglieri assenti n. 3 (Santoro, De Filippis e Gelpi)

IL SINDACO

COMUNICA

– che  sono  pervenuti  i  nomi   per  la  composizione  della  Consulta  dello  Sport  e  della 
Consulta delle Donne,  a Settembre verrà ufficializzato con la convocazione della prima 
riunione e la nomina del Presidente.

Il Sindaco da inizio alla Question Time che è integralmente riportata nel  verbale di resoconto 
stenotipato allegato in copia al presente atto.

Uditi tutti gli interventi, riportati nel verbale di resoconto stenotipato allegato in copia (allegato n. 1)

Allegati:
– verbale di resoconto stenotipato  (allegato n. 1)

       



PARERE DI REGOLARITA' TECNICA

Si esprime   di regolarità tecnica espresso ai sensi dell'art. 49 del T.U. approvato con D.Lgs. 18 
Agosto 2000 n. 267, in quanto la proposta che precede è conforme alle norme legislative e 
tecniche che regolamentano la materia.
 
COLONNA, li    IL SEGRETARIO COMUNALE

DR.SSA ROSA MARIANI

PARERE DI REGOLARITA' CONTABILE E COPERTURA FINANZIARIA

Si esprime   in riguardo alla regolarità contabile di cui sopra, parere espresso ai sensi dell'art.  
49, del T.U. approvato con D.Lgs. 18 Agosto 2000 n. 267.

COLONNA, li  IL RESPONSABILE DEL SERV. FINANZIARIO 
Dr.ssa Pizziconi Fabiola

Letto, confermato e sottoscritto

IL SINDACO
FAUSTO GIULIANI 

 IL SEGRETARIO COMUNALE 
 DOTT.SSA ROSA MARIANI 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE

Si attesta che la presente deliberazione è stata pubblicata, in data 05/08/2021, per 15 giorni 
consecutivi  nel  sito  web  istituzionale  di  questo  Comune  accessibile  al  pubblico  (art.  32, 
comma 1 della legge 18 giugno 2009, n° 69). 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
 DOTT.SSA ROSA MARIANI

ESECUTIVITA'

 La presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all'Albo Pretorio on-line del 
Comune ed è divenuta esecutiva in data __________________ ai sensi dell'art. 134 comma 3 del 
D.Lgs. 267/2000 in quanto trascorso il decimo giorno di pubblicazione.

 
IL SEGRETARIO COMUNALE
 DOTT.SSA ROSA MARIANI

  

          
 
 



COMUNE  DI COLONNA

 CONSIGLIO COMUNALE DEL 31 LUGLIO 2021

Sindaco Giuliani: buongiorno iniziamo il Consiglio comunale e Dottoressa per favore l’appello.

Dott.ssa  Mariani:  Giuliani,  presente;  Bartoli,  presente;  Santoro,  assente;  Cappellini,  assente; 

Quaglia, presente; Del Signore, assente; De Filippis, assente; Abballe, presente; Cascia, presente; 

Pochesci,  presente;  Romagnoli,  presente;  Gelpi,  assente  giustificato  per  ricovero  all’ospedale; 

Perfili, presente. Presenti 8 assenti 5

Sindaco Giuliani:  ecco  anche Eleonora  Del  Signore.  Per  una  pura  casualità,  questo  Consiglio 

Comunale coincide con l’ultimo saluto che, sia la popolazione di Colonna, che tutti  coloro che 

hanno conosciuto Andrea De Massimi, stanno dando a questo ragazzo che da qualche giorno non 

c’è  più,  noi  lo  abbiamo  conosciuto  soprattutto  in  questo  periodo,  in  questo  lungo  periodo  di 

pandemia, perché facente parte del gruppo Pegaso della Protezione civile di Colonna è sempre stato 

uno dei più attivi, tutti i giorni, quindi penso che tutti lo conosciamo, come lo conoscono proprio 

tutti i Colonnesi. Lui purtroppo non c’è più e noi avremmo voluto essere presenti al funerale, ma 

quando abbiamo organizzato, individuato la data per questo Consiglio Comunale non era ancora 

stata  stabilita  la  data  del  funerale,  anche  se  lui  è  venuto  meno parecchi  giorni  fa,  quindi  non 

abbiamo potuto modificare.  Erano partiti  tutti  gli  inviti,  le  comunicazioni,  anche perché oggi è 

31/07 e quindi avevamo bisogno di approvare i punti all’ordine del giorno oggi e quindi abbiamo 

dovuto fare lo stesso. Io vi chiedo soltanto un ultimo sforzo è una proposta che faccio magari, ecco, 

riprende, sospendere il Consiglio per una mezz’ora e riprenderlo alle 11 e un quarto, così almeno è 

finito questo momento forse potrà tornare anche Marco Cappellini che ci sta rappresentando perché 

l’unico lui, il responsabile non responsabile, ma comunque facente parte della Protezione Civile e 

comunque il nostro delegato alla sicurezza era giusto andasse giù e portasse anche in saluto nostro 

di  tutti  quanti,  quindi sospendiamo mezz’ora e  poi riprendiamo con calma, se siete  d’accordo? 

Perfetto. Va bene allora grazie.



Sindaco Giuliani:  Eccoci di nuovo grazie a tutti per essere per essere rimasti sono le 11 e 30,  

riprendiamo il Consiglio. Dobbiamo fare l’appello di nuovo.

Dottoressa Mariani: Giuliani, presente; Bartoli, presente; Santoro, assente; Cappellini, presente; 

Quaglia, presente; Del Signore, presente; De Filippis, assente; Abballe, presente; Cascia, presente; 

Pochesci, presente; Romagnoli, presente; Gelpi, assente giustificato; Perfili, presente. 10 Consiglieri 

presenti e 3 assenti. 

Sindaco  Giuliani:  grazie  di  nuovo,  grazie  soprattutto  a  Marco  che  è  venuto  anche  di  corsa. 

Capiamo il suo stato d’animo è quello sopratutto più provato perché è quello che di noi è sempre 

stato a contatto  con il  povero Andrea.  Di nuovo, le  condoglianze alla  famiglia  di  Andrea,  e lo 

ringraziamo per tutto quello che ha fatto per la nostra Comunità. 

PUNTO 1 ALL'ORDINE DEL GIORNO:

COMUNICAZIONI DEL SINDACO

per quanto concerne le mie comunicazioni, io di comunicazioni ne ho soltanto una, ma è soltanto 

per  dire  che sono arrivati  i  vostri  nominativi  per  quanto riguarda la  Consulta  delle  donne e la 

Consulta dello sport, diciamo che a settembre faremo l’ordinanza sindacale, poi faremo la prima 

riunione dove sarò presente e poi si nominerà la Presidenza e poi li facciamo partire e li facciamo 

lavorare. Per le altre cose, se avete voi apriamo la question time.

QUESTION TIME

Consigliere Pochesci: se ci può raccontare qualcosa rispetto alla riunione di ieri del CEP o sennò 

magari ci aggiorniamo più la.

Sindaco Giuliani:  beh oddio qualcosa di  ieri,  a parte  che tanto parleremo della  TARI,  quindi, 

diciamo,  è  tutto  collegato  nel  discorso,  diciamo  che  la  riunione  è  stata  abbastanza  lunga,  noi 

abbiamo iniziato alle 05 e mezza, è finita quasi alle 9 e noi avevamo all’ordine del giorno, una serie  

di punti,  la presa d’atto della situazione economico-patrimoniale, c’era l’esame ed approvazione 



dello schema del nuovo contratto, esame ed approvazione dello schema del piano di risanamento e 

la sede sociale. Diciamo era soltanto una presa d’atto della  situazione che era allo stato attuale e 

quindi che è propedeutica per l’approvazione del bilancio e poi ovviamente è stato proposto uno 

schema di contratto per il risanamento, scusate, uno schema di contratto per poter stipulare una 

nuova accordo con i Comuni e poi uno schema di piano di risanamento. Una volta che i Sindaci  

presenti hanno aderito a questo schema, ovviamente abbiamo dato il la per poter lavorare ancora 

con più, più soprattutto con celerità e con cognizione di causa, perché ieri praticamente la linea o si  

approvava e si faceva una cosa o se ne faceva un’altra, perché poi le cose sono due no? 

Consigliere Pochesci: quindi avete approvato un piano di risanamento? 

Sindaco Giuliani: no, no, non abbiamo approvato il  piano di risanamento. Il piano di risanamento 

va fatto, cioè il tecnico che è stato incaricato ha individuato le linee guida del piano di risanamento. 

Noi abbiamo detto okay,  queste linee guida ci  stanno bene e adesso sarà approvato il  piano di 

risanamento  e  il  bilancio  del  racconto  di  quel  piano  di  risanamento  e  verrà  approvato 

successivamente. Diciamo, è questo tutto il sunto.

Consigliere Pochesci: quindi è stata soltanto una presa d’atto.

Sindaco Giuliani:  sì, non doveva essere, non abbiamo approvato nessun bilancio, non c’era un 

bilancio  da  approvare,  c’era  una  situazione  patrimoniale  che  potrebbe  essere…  La  situazione 

patrimoniale era delineata in un determinato modo, qualora noi non avessimo ritenuto di procedere 

con un piano di risanamento, La situazione patrimoniale, ovviamente sarebbe stata diversa. cioè la 

messa  in  liquidazione  e  con un passivo  superiore,  perché  poi,  dopo tutti,  cioè  il  bilancio  è  la 

fotografia, la fotografia del 2020 e un conto, il bilancio che prevede tutto quello che è successo e  

messa in liquidazione un’altra.

Consigliere Pochesci: erano presenti tutti i comuni?

Sindaco Giuliani: erano presenti tutti i Comuni che, meno quelli che hanno ritenuto non continuare 

in questa operazione. Ci tengo a precisare che i Comuni sono tutti soci e sono tredici. Qualora il  

Cep venga messo in liquidazione, il debito verrà ripartito su 13 soci, non su sette soci che sono 



presenti, il Comune di Gallicano, il Comune di Cave, il Comune di Rocca Priora, aspettate ci sta 

anche Bellegra, Palestrina, che non hanno nulla all’interno, però sono soci e hanno la stessa quota di 

Colonna e degli altri Comuni. Poi ci sono Gallicano, Cave e Rocca Priora che hanno ritenuto agire 

nei confronti del CEP, e il CEP di conseguenza, no credo che Rocca Priora non ha agito, scusate, 

sono due credo Cave e Gallinaro che hanno agito. Il Comune, il CEP di conseguenza ha agito in 

modo riconvenzionale, e anche questi atti sono inseriti nel piano, soprattutto nel bilancio, perché 

ovviamente, se una parte chiede e l’altra chiede una cosa diversa, nel proprio bilancio dovrà mettere 

il  dare come dovrà mettere anche l’avere.  Quindi diciamo io,  la mia visione è che il  piano sia 

abbastanza buono, non bisogna buttare il bambino con tutta l’acqua sporca. Ritengo che ci siano i 

margini per risollevare il CEP, io ho sentito anche ieri quella mezz’oretta in cui voi avete discusso, 

certo avete delle idee diverse, il fatto che il Comune si salvi se viene dichiarato lo scioglimento del  

CEP non credo sia cosi.

Consigliere Pochesci: il Comune, insomma…

Sindaco Giuliani: non credo sia percorribile quella strada, mi sembra proprio l’abbia detto Bonini 

alla fine del suo intervento ha detto una cosa che secondo me…

Consigliere Romagnoli: tutte e due strade potrebbero…

Sindaco Giuliani:  no, no, no, no, no, no, l’altra strada no, perché prevede, prevede una perdita 

ripartita tra i comuni, che non è quella perdita e che troviamo scritta sui giornali e che aumenta 

esponenzialmente ogni settimana; c’è una perdita e sarà quantificata questa perdita sarà ripartita tra 

i comuni, sarà messa in bilancio. Non so se in questo bilancio, ma credo che la legge ci permetta di 

spalmarlo, però quella perdita una volta recuperata, è una perdita recuperabile. 

Consigliera Perfili: ma è una perdita proporzionale tra i comuni a seconda degli abitanti o è la 

stessa per tutti?

Sindaco Giuliani: no, in base alla quota sociale, alle azioni del 6,6.

Consigliera Perfili: quindi è la stessa per tutti e avrà un impatto e un’incidenza diversa a seconda 

se il comune è piccolo o no.



Sindaco Giuliani: Si, noi stiamo in mezzo. noi siamo, siamo il quarto-quinto comune.,ce ne stanno 

tanti, si rispetto a Zagarolo e Palestrina, ma rispetto anche a Casape, a Rocca di Cave, a Percile. 

Consigliere Bartoli: diciamo che noi sentiremmo di più la messa in liquidazione, col 6,6%.

Sindaco Giuliani:  la  messa in  liquidazione,  secondo me sarebbe deleteria  per  tutti,  quindi  noi 

dobbiamo lavorare affinché non venga messa in liquidazione.

Consigliera Perfili: anche perché c’è il personale…

Sindaco Giuliani:  e  ma c’è  tutto,  cioè.  guarda  le  potenzialità  per  riemergere  ci  sono,  ci  sono 

proprio gli atti, gli atti da porre in essere che ci permetteranno di risalire perché ci sono gli atti, ci  

sono le consistenze patrimoniali c’è dà lavore, c’è da lavorare. se ci sono stati degli sbagli, degli 

errori di gestione vanno valutati e vanno presi in considerazione.

Consigliera Perfili: il problema è questo. È che in qualche modo chi dovrà pagare, cioè dovrà fare 

le spese sono i cittadini che in qualche modo…

Sindaco Giuliani: noi cercheremo di non far pagare i cittadini perché comunque…

Consigliera Perfili: non direttamente…

Sindaco Giuliani: allora noi dobbiamo ragionare. guardiamo il bicchiere mezzo pieno, so che è 

difficile in questo momento, però, se il CEP lavora e con gli aggi riesce a pagare i debiti, vuol dire 

che tutta l’altra parte va ai comuni. quindi un grosso lavoro del cep di risanamento vuol dire che 

sarà una grossa risalita da parte di tutti i comuni. noi dobbiamo guardare quello, quello che doveva 

succedere prima.

Consigliera Perfili: dobbiamo accelerare la riscossione.

Sindaco Giuliani: però ricordiamoci, da febbraio 2020 che abbiamo avuto bloccare le esecuzioni 

immobiliari, il problema è proprio quello, ma dico avete sentito adesso la rottamazione la vogliono 

estendere anche i  bolli  auto,  cioè questo modo di  fare  di  penalizzare esatto,  no di penalizzare, 

vorrebbero  favorire  i  non pagatori,  cioè è  un messaggio  sbagliato,  è  un messaggio  sbagliato e 

quindi,  però dobbiamo prenderne atto.  Non possiamo fare altro,  quindi,  se noi inculchiamo nei 



cittadini il  fatto di non pagare tanto tra 10 anni ci  sarà un condono, il  problema sarà anche di  

comuni, sarà soprattutto dei comuni.

Consigliera Perfili:  il  fatto  è questo che da una parte c’è  questo discorso,  dall’altra  c’è anche 

l’impossibilità per tante persone di pagare in alcuni momenti storici. 

Consigliere Pochesci: c’è stata un crisi importante.

Sindaco Giuliani: quello è inevitabile, quello è inevitabile, appunto però è bloccato soprattutto gli 

Enti di riscossione sono bloccati, noi dobbiamo pure calcolare quello, l’unica attenuante è quella. 

Consigliera Perfili: è una delle concause.

Sindaco Giuliani: diciamo che dobbiamo essere vigili, molto vigili perché la situazione è delicata e 

quindi  io  vi  prego,  ve  lo  dico  perché  voi  fate  parte  di  un  gruppo  intercomunale,  ieri  eravate 

abbastanza agguerriti, capisco perché è pure giusto, state dall’altra parte e quindi però adesso so che 

avete parlato con il Presidente…

Consigliere Pochesci: il nostro obbiettivo non è demolire e distruggere…

Sindaco Giuliani: noi dobbiamo cercare di fare una forza unica, quando voi dite la Commissione, 

adesso una volta che abbiamo i dati io non c’è problema a settembre ne riparliamo cioè, ci possiamo 

vedere quando volete, perché il problema è  dell’intero insieme di Paesi e di città, quindi tutta la  

buona volontà. ci sono i margini per risalire e poi sento parlare di denunce,  cose, io sicuramente ci 

saranno denunce perché ci sono delle condotte non chiare, non trasparenti. Infatti, non è detto che 

stiamo ascoltando determinati lavori che non sono stati fatti o meno. è giusto pure che si persegua 

quello, però quelli purtroppo stanno in bilancio come recupero e non si sa se verranno recuperati. 

cioè il problema è che se mi va a fuoco casa, io non è che vado a vedere chi mi ha dato fuoco, io 

prima devo salvare casa mia, scusate se mi è venuta questa cosa, quindi voglio salva casa, poi dopo 

vado a vedere chi mi ha dato fuoco.

Consigliere Bartoli: una cosa sullo schema del nuovo contratto diciamo che secondo me, da quello 

che ho letto, è arrivato per pec, l’ho visto, diciamo che richiama un po’ i costi per abitante, quindi  

secondo me è molto buono e io sono andato a fare due conti proprio per vedere. Noi abbiamo gli 



aggi  in  base  agli  incassi,  sull’ordinario  parlo  non  parlo  del  coattivo  o  accertamenti.  nel  2019 

abbiamo pagato al CEP circa 85000 euro perché in base all’incassato, con tutte le percentuali di  

aggio che dovevamo dare, siamo arrivati a 85000 euro. col nuovo contratto pagando 15 euro ad 

abitante, noi paghiamo 65000 euro fissi che è un canone per funzionamento…

Consigliere Pochesci: si ma mi sembra che è aumentato un po' l’aggio?

Consigliere Bartoli: No, no, l’aggio non c’è più. sull’ordinario l’aggio non si versa più al CEP. 

incassa tutto il Comune e il Comune per garantire il funzionamento dell’ente deve versare 15 euro 

ad abitante ogni Comune, quindi, Colonna va a pagare 65, rispetto agli 85, l’esempio del 2019, sono 

20000 euro in meno, quindi teoricamente noi… poi bisogna vedere quanto ordinario il Comune 

incassa  ogni  anno,  perché  se aumenta  noi  paghiamo di  più  al  CEP con l’aggio,  se  diminuisce 

paghiamo  di  meno.  Invece  cosi  gli  dobbiamo  garantire  una  continuità  per  lavorare,  il 

funzionamento. Invece sul coattivo, sugli accertamenti, l’aggio passa al 18%. Oggi noi paghiamo il 

30, 25 più iva nel piano di risanamento, ma dal 2020 in poi diventa il 18 sul contratto nuovo. per il 

risanamento è previsto che rimanga al 30, diciamo il 25 più IVA che è quello che paghiamo già  

oggi, invece sul contratto diventa il 18 più iva, quindi scende rispetto a quello che oggi paghiamo. 

quindi bisogna valutarne un po' tutte queste cose.

Consigliere Pochesci: l’importante è che lo fanno sto recupero.

Sindaco Giuliani:  lo  devono per  forza  sennò… guardate,  io  lo  dico  e  ve  lo  dico  davanti  alle 

telecamere, io sono quello che darò, appena riparte l’azione esecutiva, darò i primi 10 nominativi di 

cittadini colonnesi con più alto tasso di evasione. 

Consigliere Pochesci: però secondo me vanno pure ponderati.

Sindaco Giuliani: perché non è possibile, partiamo con quelli no?

Consigliere Bartoli: i primi 10 valutati, cioè persone che potrebbero, non 10 presi a caso.

Consigliere Pochesci: a certo!

Sindaco Giuliani:  no,  no  che  dieci  presi  a  caso.  I  10  in  ordine  di  importo  maggiore  Li  darò 



personalmente al Presidente. Già gliel’ho detto, come si comincia l’azione esecutiva, si vanno a 

colpire questi, hanno immobili, non pagano l’imu, hanno immobili, non pagano la TARI, comunque 

hanno da perdere. Cominciamo a colpire forte. iscriviamo ipoteche giudiziarie perché sopra i 20000 

euro, possiamo iscrivere ipoteche giudiziarie, quindi, cioè il credito deve essere da inesigibile deve 

diventare esigibile. Si scrivono pregiudiziale  dell’immobile libero, quel credito diventa esigibile e 

se non si fa così non ne usciamo.

Consigliere Pochesci: quindi il passaggio ulteriore a questa riunione ieri sarà la presentazione?

Sindaco Giuliani: si gli abbiamo dato l’ok. Partite, lavorate e a settembre ci presenteranno il piano.

Consigliere Pochesci: si vota prima il piano?

Sindaco Giuliani: contestualmente, contestualmente, si perché il bilancio dipende da questo piano. 

Capito? 

Consigliere Bartoli: poi dovranno essere approvati comunque in Consiglio.

Sindaco Giuliani: poi ogni Consiglio lo deve approvare.

Consigliere Pochesci: perchè ci sono delle modifiche anche allo statuto, come funziona?

Sindaco  Giuliani:  no,  non  ci  sono  modifiche,  in  che  senso?  No,  le  modifiche  sono  solo  sul 

contratto.

Consigliere  Romagnoli:  non  so  se  mi  è  sfuggito,  quindi  solamente  7  comuni  su  13  hanno 

partecipato ieri.

Sindaco  Giuliani:  7  mi  sembra  che  eravamo  ma  quelli  che  sono  rimasti  è.  Mancava  scusa, 

Genazzano, ma giustificato perché c’è il Commissario. Colonna, Zagarolo, Labico, Poli, mancava 

pure Casape, ma era giustificato. facciamo prima a togliere dai 13, togliamo Palestina e Bellegra, 

11, meno 3 – 8.

Consigliere Pochesci: ci preoccupa Zagarolo che si è astenuta.

Sindaco Giuliani: Zagarolo si è astenuta, ma Zagarolo è quella che ha in passato ha messo in mora 

il Comune. diciamo che avrà le sue buone ragioni, si è astenuta però dopo ha votato a favore su una 



rimodulazione delle tariffe perchè gli abbiamo detto guarda, perché si ritiene più danneggiata, io ho 

fatto presente che se Zagarolo è danneggiata tanto, Colonna se la moltiplichiamo per quattro, è lo 

stesso danno. è inutile che stiamo a di io c’ho di più o di meno, chiudiamo sta zona, se recuperiamo 

100 tu prenderai in proporzione al tuo danno. Io prenderò di meno, cioè il problema è quello, poi 

loro hanno ritenuto di astenersi, forse magari anche per la Commissione, non lo so. Magari per dare 

un segnale alla Commissione che poi però, visto che l’astensione non l’ha presa bene, forse era 

meglio che votava a favore, però queste sono considerazioni loro e le lascio a loro. però ha capito 

che il problema, ha anche depositato una relazione del segretario comunale di Zagarolo a livello 

tecnico che, diciamo, solleva qualche perplessità, però poi ognuno è libero di chiedere i pareri ai  

tecnici,  ma qui è  un problema più di  veramente di  volontà politica,  se vogliamo proprio dirlo, 

perché siamo in questo ambiente lo possiamo dire

Consigliere Pochesci: speriamo che questa volontà politica da settembre in poi cambia.

Sindaco  Giuliani:  non  intendere  quella  politica.  La  politica  proprio  nostra  di  tutti  che  vuole 

risollevare queste finanze. perché se ci affidiamo soltanto ai tecnici, è complicato portare avanti 

tutto, quindi siamo noi che dobbiamo avere, dobbiamo prenderci le responsabilità, dobbiamo sapere 

che le responsabilità ce l’abbiamo, ma dobbiamo essere responsabili e seguire una strada senza 

dovere sentire troppe, troppe sirene. Mi so spiegato?

Consigliere  Bartoli:  Aggiungo  solo  una  cosa  sempre  tecnica.  lo  schema  di  piano  che  è  stato 

proposto ieri  al  CEP, esclude momentaneamente dal pagamento del canone dei 15 euro,  Rocca 

Priora, Gallicano e Cave che hanno deciso di uscire. questo è importante. Nel caso in cui invece 

decidono di restare dentro, la quota si abbassa per tutti, perché devi aggiungere anche gli abitanti di  

questi tre Comuni che al momento sono stati esclusi perché hanno detto di voler uscire, Quindi il 

funzionamento è ripartito sui Comuni che hanno deciso di procedere.

Consigliere Romagnoli: poi, tra l’altro, da Statuto, l’uscita, non è regolamentata.

Sindaco Giuliani: no, infatti ho detto… (voci sovrapposte) hanno tolto i servizi ma sono soci.

Consigliere Bartoli:  nel caso di liquidazione, come diceva il Sindaco, loro sono soci per 6,6% 



come tutti gli altri, quindi la quota va ripartita per tutti uguale, anche se loro hanno tolto i servizi. 

Quindi, prima di anda in liquidazione, capissero bene quello che vogliono fare. Nella lettera emerge 

anche che tra Gallicano e Cave c’è un dare e avere tra CEP e Comune, perché comunque ci sono 

state lavorazioni di atti, eccetera. Devono fare anche i conteggi da cui emerge dalla lettera, sempre 

questo, che Gallicano debba qualcosa mentre Cave deve ancora prendere. Quindi credo che stiano 

facendo tutte le valutazioni i vari Comuni prima di decidere definitivamente quello che fare e quindi 

il  Piano  ad  oggi,  15€  ad  abitante,  che  è  uno  schema,  è  senza  i  loro  abitanti,  entrando,  cioè 

rimanendo dentro questi comuni, va ripartita la quota anche con loro. Quindi si abbassa per tutti,  

diciamo che più Comuni ci sono e meno è la spesa di funzionamento, infatti c’è scritto nella lettera. 

Consigliera Perfili: io volevo chiedere al Sindaco, visto che un punto all’odg era la sede.

Sindaco Giuliani: allora per la sede è rimasto un debito di 350000 euro, credo, e con quello poi si 

rogita perché la sede ancora non è definitivamente del CEP.

Consigliere Pochesci: avete comunque intenzione di comprarlo?

Sindaco Giuliani: per forza è rimasto… è stata pagata per ¾ quindi, si era parlato di inserire nel 

Piano di rientro anche questo debito residuo, la cosa che abbiamo detto ieri è di parlare con il  

proprietario, comunque di vedere con loro che ci dia un attimo più di tempo, magari arrivare a metà 

del  2022 quando magari  l’attività  è  entrata  speriamo in una routine migliore e  quindi  di  poter 

riaffrontare quel debito in quel modo oppure di contattare un altro istituto di credito che magari 

finanzi. Lì c’è un piano di rientro o fare un piano di rientro con il proprietario come era stato fatto 

fino a qualche mese fa e poi è stato sospeso perché le entrate non ci stavano più oppure trovare gli  

istituti di credito ulteriore che finanzi quella residua parte e chiuderla. Però, ecco, diciamo dicevo 

prima, cerchiamo di fare tutto questo poi magari il proprietario, però era proprio l’ultimo punto è 

stato. 

Consigliere Romagnoli: un’ultima domanda, la questione dei fondi stanziati per Aria Pulita, come 

stiamo messi, sono state intraprese delle azioni.

Consigliere Bartoli: ancora no, stiamo in contatto sempre con quella persona dell’Enea, diciamo 



che ce la facciamo per dopo l’estate, a farci fare la relazione,  intanto comunque Aria Pulita va 

avanti con le azioni, insieme ai comitati. Sì, lo scioglimento della Commissione, quella l’hanno 

istituita loro quindi, noi siamo stati solo convocati una volta o due forse a presenziare, credo una 

volta o due anche voi all’inizio proprio, a solo come spettatore. Noi una volta per discutere, poi 

basta.  Quella  è  una  cosa  comunale  loro,  non  entriamo  nel  merito,  ho  visto  che  hanno  fatto 

un’ordinanza per la questione rumori però adesso dagli odori si è passati ai rumori, cioè quindi c’è 

un po’ più  di  carne  al  fuoco.  Noi  stiamo fermi su quello che  erano le  polveri  e  gli  odori  che 

avevamo fatto con ARPA i vari rilevamenti e quindi lavoriamo su quello.

Consigliera Perfili: però al di la dei contatti, qual è il problema per dare invece ed affidare questa  

nomina?

Consigliere  Bartoli:  no,  non  c’è  problema,  ad  affidare  la  nomina,  diciamo  che  quello  è  un 

dipendente pubblico, deve fare un servizio extra, quindi dobbiamo farlo con lui, se farlo con un 

altro  esperto,  ci  stiamo informando  su  pratiche  burocratiche  niente  di  più,  diciamo che  quella 

relazione che oggi abbiamo da ARPA è certificata, questa è una cosa in più in modo che se va avanti 

un eventuale processo, noi abbiamo…

Consigliera Perfili: inizialmente il problema era economico, sono passati forse un paio di mesi.

Sindaco Giuliani: al Comune un paio di mesi è come fuori sia mezz’ora.

Consigliere Bartoli: l’ho detto anche nello scorso Consiglio che Maria Grazia, lavora all’ENEA, 

quindi conosce diverse persone, io ho provato a chiedere e ho fatto anche una lettera ufficiale a suo 

tempo e non ho avuto risposta, perché ENEA e INFN hanno misuratori, forse migliori di quelli 

dell’ARPA, essendo enti  scientifici,  quindi,  se era possibile  fare campionamenti  sul terreno per 

vedere eventuali anche danni ambientali. il problema è che loro non sono autorizzati a fare questa 

cosa e quindi ci hanno detto no, abbiamo provato a fare un qualcosina in più, ma che al momento,  

se non vengono autorizzati dal Ministero dell’ambiente a fare questi rilevamenti non possono. Io ho 

scritto,  al  Vice viceministro all’Ambiente,  che poi è cambiato,  quindi riproporrò la stessa cosa, 

Magari,  però  non  c’è  stata  mai  data  risposta  su  questa  eventualità  di  fare  anche  altri  tipi  di 



campionamenti, non solo con la centralina Arpa, proprio per capire la situazione a Colonna, come è.

Consigliera Perfili: magari non ci hanno risposto la cosa rimane cosi.

Consigliere Bartoli: è cambiato il Ministro nel mentre, io speravo nella risposta.

Consigliera Perfili: ci eravamo dati dei nomi,

Consigliere Bartoli: ma il tecnico, diciamo, l’ha suggerito Aria Pulita, abbiamo provato con un 

altro, ma poi abbiamo preferito, diciamo, orientarci su quello di Aria Pulita proprio per essere in 

accordo con tutti, cioè il senso che se ne decido un altro io e scrive un’altra cosa cioè, siccome la 

questione è importante e interessa anche noi, voi, tutti, assolutamente nessun problema, sul tecnico 

e sulla relazione. Tempo solo burocratico, siamo un po’ sotto organico pure, a livello numerico di 

lavoratori, credo che risolveremo il mese di agosto. Fabiola, Responsabile finanziaria, doveva dal 

01/07 essere qui fissa invece abbiamo rimandato a settembre. Sembrano tre mesi, no assolutamente, 

assolutamente, a domanda, rispondiamo senza problema, cioè non c’è un problema a fare questa 

cosa, assolutamente, quindi va bene che ce lo riproponete.

Consigliere Romagnoli: l’ultima cosa, l’incendio che c’è stato giù, abbiamo magari visto qualcuno 

dalle telecamere che ha appiccato il fuoco?

Consigliere  Bartoli:  ci  sono  quelle  alla  stazione  ma  l’incendio  è  partito  da  sopra,  partendo 

dall’ingresso sopra è andato giù.

Sindaco Giuliani: (Voci sovrapposte) stanno cercando di capire ma con quell’erba cosi. 

Consigliere Pochesci: Infatti, soprattutto diciamo i terreni incolti c’è questa ordinanza, è diciamo 

attenzionata la vicenda?

Sindaco Giuliani: tutto è attenzionato. Veramente stiamo cercando la pulizia, di lavorare su Via la 

Macchia, cerchiamo di fare un lavoro più grosso. Il problema è che di tanti non si trovano neanche i 

proprietari.  Quindi stiamo cercando di fare delle ordinanze che andiamo a pulire noi, è tutto un 

problema, però diciamo che in linea di massima sono tanti, poi anche i vicini ci aiutano, in tanti, 

fanno le segnalazioni, perché poi qualcuno sfugge, o magari sono rapporti tra vicini, diciamo che li 



era pure tutto pulito, e comunque ma meno male, meno male che le Ferrovie avevano pulito tutto, 

perché li  hanno preso fuoco pure la  zona sopra l’isola ecologica,  che se ci  fosse stato tutto lo 

spallettone ancora molto alto, con quel canneto.

Consigliera Perfili: invece tra le foto c’era in mezzo al piazzale dell’immondizia vero?

Sindaco Giuliani: quella… (voci sovrapposte)

Consigliera Perfili: premetto io non seguo i social. 

Sindaco Giuliani: di solito non la lasciamo li l’immondizia, no perché qualcuno è riuscito a capi 

che l’immondizia stava li apposta.

Consigliera Perfili: (voci sovrapposte) visto che è stata tagliata l’erba e tutte le canne, lì in mezzo 

c’era tanta immondizia e magari…

Consigliere Cappellini: la giornata di ieri è andata così, noi siamo partiti su chiamata della Regione 

con un intervento a Pallotta, dopodiché il Sindaco mi ha chiamato dicendomi che qualcuno aveva 

visto una fumata alla 167, quindi abbiamo staccato la macchina di là e ci siamo immediatamente 

impegnati qua, quando siamo arrivati alla 167, abbiamo capito molto facilmente che non era una 

fumata, ma era una cosa abbastanza grande. Abbiamo richiamato tutti da quest’altra parte di qua. 

L’incendio è partito da quel pezzo iniziale appena entri alla 167, partendo da lì, quando noi siamo 

arrivati, io infatti sono passato da sotto e a casa di Nicola, dice no, guarda è più avanti, io infatti  

sono  corso  proprio  sotto  le  case  popolari,  ma  nel  mentre  io  cercavo  di  fermarlo  là,  sotto  ha 

camminato a una velocità spaventosa, arrivando alla casa di Ceccacci, al depuratore, a quella casetta 

che non mi ricordo di chi è, all’isola ecologica. Quindi la cosa è diventata molto più grande, nel  

momento  in  cui  è  arrivato  anche all’isola  ecologica  un camioncino di  quelli  con la  vasca  che 

tornava dal servizio, Si è fermato fuori al piazzale, okay, siccome ieri era una giornata ad hoc e chi 

fa queste cose lo sa, era molto caldo e c’era il vento giusto. Tutti i cavilli che volano in alto hanno 

acceso  prima  uno  spallettone  della  stazione,  poi  una  a  Via  la  Macchina,  poi  alla  principessa 

Pallavicini. Una macchina nel parcheggio della stazione ha preso fuoco, uno di questi cavilli deve 

essere caduto nella vasca di questo furgoncino, che aveva dentro gli sfalci e ha preso fuoco pure 



quello e noi l’abbiamo spento da sopra, ma l’immondizia, così come l’erba fitta cova il fuoco per 

giorni, quindi abbiamo detto, scarica nel piazzale e ci abbiamo buttato sopra. Presumo forse 2 botti  

d’acqua., tra l’altro nell’isola ecologica un paio di camion avevano iniziato a prendere fuoco, quindi 

abbiamo spento quelli al volo e portati tutti fuori, quindi tutta questa immondizia dei camion per 

sicurezza l’abbiamo riversata nel piazzale, dopodichè alle 4 siamo riusciti a fermare la situazione, 

però l’incendio è partito da sopra e tutti questi danni li ha fatti nelle quattro ore. L’immondizia sta li  

perché noi, volontà mia e proprio di Gigi, l’abbiamo fatta scaricare nel piazzale.

Consigliera Perfili: grazie dei chiarimenti

Sindaco Giuliani: ho messo quella foto forse ho creato confusione. 
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